

HÖRT ENDLICH AUF



Es gibt Euch immer noch, die völlig Irren, die die ganze Welt zerstören.

Es gibt Euch immer noch, die viel zu Vielen, die auf diese Idioten hören.

Wen darf ich lieben, wen muss ich hassen?

Was ist verboten, was erlaubt?

Eure Welt macht ihr euch einfach passend, solange bis ihr alles selber glaubt.

Eure Regeln und Werte sind nur schwarz oder weiß, dabei ist das wahre Leben doch so farbenreich.

Wir sind nicht alle gleich, wir sind nicht alle gleich.

Ihr seid keine Wesen von `nem besseren Stern, Ihr seid nur Menschen, die wollen Menschen das Menschsein erklären.

Wie albern ist denn das?

Na dann erklärt mir mal was:

Erklärt mal die Liebe, für wen ist die da und für wen nicht?

Erklärt mal die Seele, und wo genau im Körper die ist.

Erklärt mal Gefühle, wo kommen die her, wo gehen die hin?

Erklärt mal das Leben, und was genau gibt ihm einen Sinn?

Und könnt ihr nichts von dem erklären, hört endlich auf, andere Leben zu zerstören.

Es gibt immer einen wie Dich in der Familie, in jeder Politik, in jeder Religion, der ist eigentlich `ne riesen Pfeife, doch hebt sich selber auf `nen hohen Thron. Hast immer Recht, weißt alles besser, redest von Anstand und Moral, doch über Unbekanntes kannst du nur lästern, wer nicht wie Du ist, der ist abnormal.

Woher weißt Du denn genau, was ist falsch oder richtig?
Woher weißt Du genau, was ist egal oder wichtig?
Woher weißt Du das? Sag, woher weißt Du das?

Du führst dich gern als Richter und als Lehrer auf, hältst dich selbst für sehr belesen und für überschlau, Hast am Erklären Spaß, Na dann erklär mir mal was:

Erklär mal die Liebe, für wen ist die da und für wen nicht?

Erklär mal die Seele, und wo genau im Körper die ist.

Erklär mal Gefühle, wo kommen die her, wo gehen die hin?

Erklär mal das Leben, und was genau gibt ihm einen Sinn?

Und kannst Du nichts von dem erklären, hör endlich auf andere Menschen zu belehren